

15. Oktober 2012

Neues aus dem Tierpark

Stachelschweine fühlen sich pudelwohl

Der zurückliegende Umzug der Bären im Dessauer Tierpark war spektakulär und wurde in der Öffentlichkeit gespannt verfolgt. Nunmehr fühlen sich die beiden Braunkittel in ihrem neuen Terrain sichtlich wohl, werden sich aber in den kommenden Wochen und Monaten wohl eher selten sehen lassen, denn der Winter steht ja vor der Tür.

Keinen Winterschlaf benötigen die neuen Bewohner des ehemaligen und völlig umgestalteten Bärengeheges, die ab dieser Woche in dem eigens für sie hergerichteten Quartier zu beobachten sind: ein Stachelschwein-Paar. Sie stellen eine Erweiterung des Spektrums an Tierarten im Dessauer Tierpark dar. Anscheinend fühlen auch sie sich richtig wohl. So interpretieren zumindest die Tierpfleger das Verhalten der Neuankömmlinge. Tierparkbesucher können sich ab sofort von dieser Einschätzung selbst überzeugen und sind zu einem Besuch im Tierpark Dessau herzlich eingeladen.